



## Communiqué de presse

Briue, le 19 Décembre 2023

### L'équipe nationale suisse d'aviron choisit l'Agglo de Briue pour préparer les JO 2024 !

**A 220 jours du début des JO, Brive se réjouit de pouvoir annoncer officiellement le choix de l'équipe nationale suisse d'aviron de venir au lac du Causse, du 9 au 21 juillet pour préparer sa participation aux prochains Jeux Olympiques.**

Cette équipe, composée d'une vingtaine d'athlètes, sera en stage sur les installations sportive du Lac du Causse, labellisé « Centre de préparation aux Jeux », ce avant de rejoindre le bassin Olympique de Vaires-sur-Marne le 27 juillet pour leur première épreuve.

Cette heureuse nouvelle vient récompenser le travail et la dynamique collective engagée et démontre les capacités de nos installations à accueillir les meilleurs athlètes pour leur préparation sportive. Cette année, près de 500 sportifs sont venus se préparer sur le site ; 649 sont attendus en 2024.

Contact :

**Coraline SANTOS** - Directrice de la Communication  
Tel : 06 17 56 34 48 - [coraline.santos@agglo-de-brive.fr](mailto:coraline.santos@agglo-de-brive.fr)